

**PROPUESTA DE CAMPAÑA PARA REPRESENTANTE DE ESTUDIANTES ANTE EL CONSEJO DIRECTIVO DE LA UNIVERSIDAD CEIPA**

• **Candidato principal: DIDIER HERRERA ACEVEDO**

• **Candidato suplente: SINDY GUERRERO PEREA**

**Cargo Postulado: Representante al Consejo Directivo.**

**LEMA DE CAMPAÑA:**

"Escuchando, gestionando y transformando: tu representación en acción"

**PRESENTACIÓN Y EXPERIENCIA CANDIDATO PRINCIPAL:**

Soy Didier Herrera Acevedo, estudiante de tercer año de Contaduría Pública y actualmente cursando mi segunda carrera profesional. Mi formación incluye estudios de posgrado en educación y más de diez años de experiencia como directivo docente, liderando procesos de desarrollo de talento, gestión de proyectos y planificación organizacional.

Estoy comprometido en escuchar, gestionar y responder a las necesidades de los estudiantes con soluciones concretas. Aspiro a representar a mis compañeros ante el Consejo Directivo con integridad y transparencia, para que nuestras voces sean escuchadas y nuestras prioridades se conviertan en acciones que beneficien a toda la comunidad universitaria.

**OBJETIVOS PRINCIPALES DE LA PROPUESTA:**

1. Escuchar las necesidades de los estudiantes:

v Implementar mecanismos de comunicación, como encuestas, correo electrónico del representante de los estudiantes, donde se permitan recoger las inquietudes y sugerencias de la comunidad estudiantil, garantizando que cada voz sea escuchada y considerada en el proceso de toma de decisiones.

v Organizar reuniones entre los estudiantes y su representante para asegurar una comunicación fluida y la transparencia en los temas discutidos en el Consejo directivo, si así lo requiere.

v Implementar un boletín semestral que informe sobre las decisiones tomadas en el Consejo Directivo y su impacto en la comunidad universitaria, como también procesos y experiencias de los estudiantes en los diferentes programas académicos de la universidad.



# CEIPA

Powered by **Arizona State University**\*

## 2. Promotor del bienestar académico y personal:

Proponer una ampliación en la oferta de talleres de apoyo académico en áreas clave en cada programa académico, con el fin de mejorar el rendimiento de los estudiantes. Además, me pongo a disposición como profesional para ofrecer asesorías personalizadas en temas relacionados con sus carreras y procesos universitarios, dedicando tiempo para atender las necesidades específicas de cada estudiante. Esta iniciativa busca garantizar que los alumnos cuenten con el apoyo necesario para alcanzar su máximo potencial académico y personal.

## 3. Impulsar el Desarrollo Profesional y las Oportunidades de Networking:

Organizar 1 evento en el año de networking y charlas con expertos de distintos sectores para que los estudiantes puedan explorar oportunidades profesionales, conocer tendencias del mercado y construir redes.

## 4. Gestionar la representación de los estudiantes

Actuar como un puente entre la comunidad estudiantil y la administración universitaria, asegurando que las voces y preocupaciones de los estudiantes sean escuchadas y consideradas en la toma de decisiones

## 5. Promover la participación:

Incentivar la participación de los estudiantes en la toma de decisiones y en actividades académicas, culturales y deportivas. Esto se logrará mediante la creación de espacios de diálogo y colaboración, así como la implementación de campañas de sensibilización que motiven a los estudiantes a involucrarse en la vida universitaria. Se busca fortalecer su voz y empoderar su capacidad de influencia en la comunidad académica.

## 6. Olimpiadas académicas.

Implementar un proyecto de olimpiadas académicas en cada programa, fomentando la participación de los estudiantes. Estas olimpiadas tienen el potencial de convertirse en un modelo a seguir para otras universidades, estableciendo una plataforma sólida que permita a cada programa desarrollar sus competencias

académicas y convertirse en pionero en su campo. A largo plazo, CEIPA se posicionará como un epicentro de olimpiadas académicas a nivel nacional e internacional, similar al papel que desempeña EAFIT en el ámbito de la contaduría.

Esta iniciativa no solo fortalecerá la reputación de la universidad, sino que también aumentará su visibilidad y prestigio entre las instituciones.

## INVITACION FINAL

En un momento en que nuestra comunidad universitaria busca crecer y transformarse, los invitamos a unirse a esta misión de “Escuchar, Gestionar y Transformar: tu representación en acción”

Nuestro compromiso es ser un puente entre ustedes y la administración, promoviendo la transparencia y la integridad en cada decisión que se toma. Además, trabajaremos incansablemente



# CEIPA

Powered by **Arizona State University**\*

para ampliar las oportunidades de apoyo académico y personal, asegurando que cada uno de ustedes tenga más herramientas necesarias para triunfar en su trayectoria universitaria.

Este 28 de noviembre, les pedimos su confianza y su voto. Juntos, podemos construir una comunidad universitaria más fuerte, más unida y participativa.

***¡Vota por nosotros y hagamos de nuestra universidad un lugar donde todos podamos brillar!***

◆ **Sabaneta:** Calle 77 sur # 40 - 165. Vereda San José. C. P: 055450. Teléfono: (604) 4444961  
◆ **Barranquilla:** Carrera 57 # 72 - 143. Barrio Prado. C. P: 080001. Teléfono: (605) 3111050.

Institución Acreditada en Alta Calidad. Res. MEN No. 000679 del 21 de enero de 2022 | 4 años. Institución Universitaria vigilado MINEDUCIÓN